

## ASTRÓNOMO DE HARVARD ASEGURA QUE LOS EXTRATERRESTRES SE ACERCAN A LA TIERRA

Dice que una nave espacial se acerca a la Tierra.

El jefe del Departamento de Astronomía de la Universidad de Harvard, Abraham Loeb, aseguró que «una nave espacial o parte de ella puede estar volando más allá de la órbita de Júpiter (a unos 590 millones de kilómetros de la Tierra), con lo que los primeros extraterrestres ya están aquí».

En entrevista al diario estadounidense The Washington Post, el experto argumentó que “el telescopio Pan-STARRS, en Hawái, registró un objeto extraño en el firmamento. Se movía tan rápido que sólo podía proceder de algún lugar fuera del sistema solar. Se trata de la primera visita que nos llega del espacio exterior de la que tengamos conocimiento”.

Si bien no está del todo seguro de que se trata de una nave extraterrestre, afirmó que todos los datos que ha obtenido, a través de fórmulas matemáticas y estudios, lo hacen pensar que corresponde a una.

“Si alguien me muestra pruebas de lo contrario, inmediatamente retrocederé”, dijo, para justificar de inmediato los cuestionamientos de sus colegas, que miran con escepticismo las declaraciones del astrónomo.



2805 total visits, 2 visits today